



#JournéeDroitsHumains 2022

En cette Journée internationale des droits humains, nous rejoignons la campagne du Haut-Commissariat des Nations unies aux droits de l'homme (HCDH), laquelle commémore les 75 ans de la Déclaration universelle des droits humains avec un message clair : la dignité, la liberté et la justice pour tout le monde ne seront atteints qu'en s'engageant et en renforçant les capacités des gouvernements locaux et régionaux pour la protection, la promotion et le progrès des droits humains au niveau mondial. En cette #JournéeDroitsHumains nous sommes #DeboutpourlesDroitsHumains #Standup4HumanRights et nous appelons à ce que 10, 100, 1000 villes et territoires autour du monde à rejoindre notre mouvement et s'engager pour les droits humains !

Comment rejoindre la campagne : tweetez !

Message:

Pour les #UDHR75, [nom de la ville/ org.] appelle 10, 100, 1000 villes et territoires à s'engager pour les droits humains et à renforcer notre mouvement vers la dignité, la liberté et la justice pour tout le monde en 2030 #Standup4HumanRights #JournéeDroitsHumains

Banderole :

Vous trouverez des banderoles avec des citations d'autorités locales ou des banderoles à partager avec

un message général [[Lien vers les banderoles](#)]

Hashtags:

#StandUp4HumanRights
#HumanRightsDay #UDHR75

Comptes à tagger :

@uclg_org, @uclg_cisdp

[[Plus d'infos sur le tableau Trello](#)]



UCLG
Committee

Social Inclusion
Participatory Democracy
and Human Rights